



Baden-Württemberg

INNENMINISTERIUM
DER LANDESBRANDDIREKTOR

Personalwechsel im Feuerwehrbereich auf Landesebene

Sehr geehrte Damen und Herren,

der bisherige Schulleiter, Herr Branddirektor Michael Willms, wechselt zum 1. Juni 2010 ins Innenministerium Baden-Württemberg. Herr Oberbrandrat Thomas Egelhaaf, derzeit Bezirksbrandmeister im Regierungspräsidium Freiburg, wechselt zum gleichen Zeitpunkt zur Landesfeuerweherschule Baden-Württemberg in Bruchsal als deren Leiter.

Ich freue mich, dass mit Herrn Willms ein überaus fachkundiger feuerwehrtechnischer Beamter das „Feuerwehrreferat“ verstärken wird. Die Hauptaufgabe von Herrn Willms wird in der strukturellen Entwicklung des Feuerwehrwesens liegen. Darüber hinaus wird er dazu beitragen, das Digitalfunkprojekt für die Feuerwehren weiter voranzubringen. Seine fundierten Kenntnisse und Erfahrungen auch im Katastrophenschutz prädestinieren ihn, die bereits bestehende gute Zusammenarbeit aller Beteiligten im Bevölkerungsschutz noch weiter zu verstärken.

Der Zeitpunkt des Wechsels von Herrn Egelhaaf an die Landesfeuerweherschule kann mit Blick auf den anstehenden Neubau der Landesfeuerweherschule besser nicht sein; er kann den Bau von Anfang an begleiten. Mit dem Neubau und der damit verbundenen Neukonzeption der Feuerwehrausbildung warten auf Herrn Egelhaaf herausragende Aufgaben. Auch die anstehenden Herausforderungen durch die demografische Entwicklung werden im Mittelpunkt der künftigen Arbeit der Landesfeuerweherschule stehen.

Herrn Willms und Herrn Egelhaaf danke ich für ihre Arbeit in den bisherigen Funktionen und wünsche Ihnen bei ihrer neuen Tätigkeit viel Erfolg. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit zum Wohle unserer Feuerwehren.

Mit freundlichen Grüßen
Hermann Schröder